

ZÓCALO SALTILLO



Casi 2 mil 500 millones de pesos

BUEN DÍA ... CASI 2 mil 500 millones de pesos abonaría en breve Coahuila por año por la impagable deuda de 34 mil millones de pesos y cuando las autoridades quieran reestructurarla quizá ni siquiera tengan con qué. ¿Qué se haría en obras, hospitales de primer mundo, súper carreteras, universidades, escuelas, asistencia social, etc, con ese mundo de dinero”, pregunta la gente.

Y ES QUE NI siquiera se sabe qué le hizo a los 34 mil millones de pesos en deuda el ex gobernador HUMBERTO MOREIRA a quien su antecesor ENRIQUE MARTÍNEZ y MARTÍNEZ le había dejado una deuda apenas de 300 millones de pesos, microscópica con los 34 MIL MILLONES, el atraco más espectacular de todos los tiempos.

DÍAS ANTES de terminar el periodo, ENRIQUE MARTÍNEZ, hasta obtuvo la certificación de fiable y estable de las agencias calificadoras “STANDARD AND POORS” y “FITCH GROUP”, pero luego llegó HUMBERTO MOREIRA y fue el acabose hundiendo devastadoramente a Coahuila y a los coahuilenses cobijado por el manto de la impunidad.

A VER SI NO hay lío el próximo 31 de octubre, ya que en pleno Halloween está programada la audiencia en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje allá en la colonia Obrera Sur, donde los fans de NAPOLEÓN GÓMEZ URRUTIA celebrarán audiencia con directivos de las empresas Gunderson, Teksid y Pytco dentro del trámite para disputar los contratos colectivos a la CTM de TERESO MEDINA RAMÍREZ.

HAY MALAS experiencias como el 21 de abril anterior, cuando se le “bañaron” a golpes al directivo napista TOMÁS HERNÁNDEZ CASTILLO a la salida de esa Junta de Conciliación y Arbitraje al término de una reunión con jefes de Teksid Hierro, que al día siguiente condujo a la conclusión del paro laboral de 5 días por el asunto de bajas utilidades.

A SU VEZ, esos empresarios también interpusieron denuncias penales ante el Ministerio Público contra algunos napistas entre ellos el propio TOMÁS HERNÁNDEZ, MIGUEL CUÉLLAR, y otros más, acusándolos de haber organizado los paros laborales con millonarias pérdidas, y pues se estima que esas carpetas de investigación que tiene en su poder el Ministerio Público las harán efectivas en su momento.

GILBERTO SILVA, es el presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje quien citó a los representantes napistas a

la audiencia a efectuarse dentro de 9 días, pero ojalá que todo transcurra en paz, sin embargo, directivos de las secciones 147 y 288 a cargo de ISABEL LEIJA y EDUARDO JORDÁN respectivamente, andan bien tendidos en las broncas contra NAPOLEÓN quien por su parte nomás le hace al loco allá en Canadá sin dar la cara.

REPRESENTANTES de la 147 y 288 están en Hércules, municipio de Sierra Mojada donde esta tarde se lleva a cabo una asamblea en la Sección 265 donde los mineros ferrosos se deslindarán de NAPOLEÓN GÓMEZ URRUTIA y luego mañana toca el turno a la Sección 71 de La Perla, Chihuahua, y con esto concluye el rol de asambleas en las diversas secciones de Coahuila.

TODAVÍA QUEDA mucho camino por recorrer como por ejemplo la elaboración del Estatuto, la Declaración de Principios, y la convocatoria donde tendrán que llamar a elegir a los integrantes del nuevo Comité Ejecutivo Nacional, y antes tendrán que definir el método de elección aunque hay voces que ya desde ahorita están exigiendo que no haya reelección y que tan pronto terminen su periodo, entonces a trabajar otra vez a la mina o siderúrgica, según sea el caso.

HAY QUIENES perciben que en su momento se producirá una “GUERRA INTESTINA” por los huesos del Comité Ejecutivo Nacional de lo que será el nuevo sindicato del cual aún no definen todavía el nombre, o por lo menos no ha sido dado a conocer el proyecto con el cual los acreditarán ante la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje.

DENTRO DE ALGUNOS días sabremos cómo le fue a la empresa Altos Hornos de México en las operaciones correspondientes al tercer trimestre del año, es decir, julio, agosto y septiembre, ya que la siderúrgica que preside el licenciado ALONSO ANCIRA y que dirige el ingeniero LUIS ZAMUDIO informará el ESTADO DE RESULTADO a la Bolsa Mexicana de Valores.